

*Als Gott sah, dass der Weg zu lang,
der Hügel zu steil, das Atmen zu schwer wurde,
legte er seinen Arm um Dich und sprach: «Komm heim».*

Traurig, aber in grosser Dankbarkeit für das unendlich schöne Leben mit dir nehmen wir Abschied von meinem geliebten Mann, unserem Vater, Grossvater, Schwiegervater, Bruder, Schwager und Freund

Gerhard Müllner

17. März 1938 – 25. Juli 2018

Sein Leben war erfüllt von Liebe und Fürsorge für seine grosse Familie. Seine positive Lebenseinstellung, seinen Humor und sein grosszügiges Herz werden wir immer in dankbarer Erinnerung behalten. Niemand, den man liebt, ist jemals tot. (E. Hemingway)

In tiefer Trauer:

Hertha Müllner

Wolfgang und Beatrice Müllner

mit Adrian, Corina, Natalie

Peter und Deborah Müllner

mit David, Ivana, Esra, Victoria,

Manasse und Sarah

Susi und Luigi Mariani

mit Nicola, Caterina, Giulia, Raffaele

Herbert Müllner und Familie

und Verwandte

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis am Freitag, 10. August 2018, um 14.00 Uhr auf dem Friedhof Bassersdorf statt; anschliessend Trauergottesdienst um 14.30 Uhr in der katholischen Kirche Bassersdorf.

Anstelle von Blumen gedenke man der Stiftung SOS-Kinderdorf Schweiz, 3000 Bern 14, PC 30-31935-2, IBAN CH20 0900 0000 3003 1935 2, mit dem Vermerk: In Gedenken an Gerhard Müllner, Kinderdorf Lipa, Philippinen.

Hertha Müllner, Oberwilerstrasse 97, CH-8309 Nürens Dorf